

An die Mitglieder
des GewerbeHinterland

Zell, im April 2020

Verschiebung „GAnZ – ANDERS 2020“

Geschätzte Mitglieder des GewerbeHinterland

Aufgrund der aktuellen Situation mit COVID – 19 sieht sich das OK der „**GAnZ-ANDERS 2020**“ leider gezwungen, die geplante Gewerbeschau mit Street-Food zu verschieben. Uns schmerzt dieser Entscheid sehr, es sind jedoch zurzeit zu viele Unklarheiten bezüglich einer möglichen Durchführung im August vorhanden. Ebenfalls möchten wir durch den Corona-Virus stärker betroffene Mitglieder nicht mit zusätzlichen Kosten und Aufwand belasten und ihnen mit dieser Verschiebung eine gewisse Hilfe / Erleichterung entgegenbringen.

Der Vorstand hat sich nach reiflicher Überlegung und reger Diskussion einstimmig dazu entschieden, die geplante Gewerbeausstellung aufs nächste Jahr zu verschieben. Das Konzept und sämtliche Anmeldungen bleiben bestehen und wir fokussieren uns bereits auf die Durchführung im 2021. Sobald eine Entspannung der aktuellen Situation eintritt und wir die nötigen Abklärungen bezüglich Infrastruktur getroffen haben, werden wir Euch umgehend über das Ersatzdatum informieren.

Wir bitten Euch alle um Verständnis in dieser ausserordentlichen und für uns alle schwierigen Situation; wir blicken jedoch optimistisch in die Zukunft und sind zuversichtlich, bald mit Euch zusammen die „**GAnZ-ANDERS 2021**“ zu lancieren.

Wir wünschen all unseren Mitgliedern in dieser herausfordernden Zeit nur das Beste und hoffen, uns bald wieder zu sehen.

Freundliche Grüsse

GewerbeHinterland

OK „**GAnZ-ANDERS**“ und Vorstand

Unsere Partner

valiant



W&B Walder Haas Berner AG
Schweizerische Anwaltskanzlei

GEWERBETREUHAND ▶

Basler
Versicherungen